

Declararán tres días de duelo nacional tras la tragedia del submarino argentino San Juan



La Habana, 3 dic (RHC) El presidente de Argentina, Mauricio Macri declarará duelo nacional por tres días por la desaparición del submarino “ARA San Juan” y sus 44 tripulantes en el Atlántico sur, informaron este domingo medios de prensa del sudamericano país.

De acuerdo con la información Macri grabará un mensaje en video y decretará los tres días de duelo, dijo Clarín mencionando a un ministro de gobierno al que no identificó.

De su lado, el portavoz de la Armada, Enrique Balbi, expresó en su parte diario este domingo que la fuerza explora indicios a 700 metros de profundidad y otros a 950 metros, luego de descartar el sábado que una formación con las dimensiones aproximadas del submarino registrada a 477 metros de profundidad fuera el “ARA San Juan”.

El sábado, el mismo vocero señaló que “el ambiente extremo, el tiempo transcurrido (18 días), y la falta de cualquier evidencia, impiden sostener un escenario compatible con la vida humana”.

La Armada pasó el jueves de una fase de rescate a otra de búsqueda del submarino y considera que no hay esperanzas de encontrar con vida a los tripulantes del sumergible. **(Fuente de información AFP)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149219-declararan-tres-dias-de-duelo-nacional-tras-la-tragedia-del-submarino-argentino-san-juan>



Radio Habana Cuba